



THE DRONES WARS

C.P. Bourg en Bresse

le 21/11/2024

Alors que le problème des drones est de plus en plus prégnant au sein de notre établissement, (plusieurs livraisons par nuit, agents suivis par les drones lors des relèves...), la découverte de 3 drones sur les différentes toitures de l'établissement interroge et inquiète.

Sur les drones qui ont été découverts, un modèle nous interpelle, car il est bien plus perfectionné que ceux utilisés habituellement, celui-ci est spécialisé dans les vols de nuit, longue distance et transportant jusqu'à un kilo de charge

Pour accompagner la découverte de ces drones, 2 colis nous montrent un échantillon des livraisons qui se font sur notre établissement.

Dans le premier, **environ 40g de cocaïne et 300g de résine de cannabis.**

Dans le second, **encore de la drogue et cette fois pour varier les plaisirs, sous forme d'herbes. Pour accompagner le tout du matériel tels que des Chromecast et téléphone.**

L'entrée de ce type de matériel connecté nous prouvent si le fallait encore que les brouilleurs de téléphone ne sont que très peu efficaces malgré l'investissement financier consenti.

Le bureau local **UFAP/UNSA justice** demande que les dispositifs anti-drones soient installés, surtout que l'appareillage est disponible depuis plusieurs mois voire années sur notre établissement

Le bureau local **UFAP/UNSA justice** rappelle que la lutte anti-drones reste très importante pour la sécurité des personnels de l'administration pénitentiaire.

Pour le bureau local **UFAP/UNSa Justice**

Benjamin Techer